

FUTBOL

Granollers, 2 : Selección, 2

Conforme anunciábamos en nuestro número anterior, celebró el pasado domingo en nuestro Campo de Deportes el partido de fútbol a beneficio del que fué guardameta del equipo local, Ramón Zamora.

Contendieron en este encuentro en pro del beneficiado el primer equipo del C. D. Granollers y una fuerte selección de jugadores catalanes.

A petición del homenajeado hacemos constar su agradecimiento a la afición por lo mucho que respondió, tanto moral como materialmente, al que nos juntamos nosotros orgullosos de que los deportistas de Granollers que asistieron a nuestro campo, correspondieran a los servicios que durante tantos años prestó en nuestro equipo, el deportista ejemplar.

El partido

El encuentro tuvo dos fases distintas. En el primer tiempo el juego fué de baja calidad por ambos onces, pero en la segunda parte, sea por amor propio o por la igualdad de fuerzas de los contendientes, los veintidós jugadores impusieron un tren rápido, haciendo pasar un buen rato de fútbol al público que asistió al partido. Vamos a dar una breve reseña de como se marcaron los tantos, que terminó en tablas.

A la media hora de juego un avance de la Selección fué terminado con un centro de Viñas, recogiendo Serratusell, desde la línea de defensas lanzó un tiro alto y esquinado que valió el primer tanto a los azules. Y dos minutos antes de finalizar el primer tiempo, Canal recoge la pelota, dribla a varios contrarios y el tiro de nuestro interior derecha no puede detenerlo Zamora, que en esta primera parte defiende la meta de la Selección, produciéndose el tanto del empate, con que termina el primer tiempo.

Al retirarse los jugadores a la caseta el público en pie despide a Zamora con una gran ovación, símbolo del afecto de nuestra afición al que fué nuestro guardameta.

En la segunda parte hay unos ligeros cambios en el once de la Selección. Petrus supe a Zamora, Durán a Saló y Guix II a Ortuño.

En este tiempo el juego se anima, dominando mucho más el once local, pero la defensa de la Selección se defiende, impidiendo que su portería sea batida. En un ataque de los visitantes, Guix pasa a García y el centro de éste le clava Conesa de un cabezazo magnífico, anotándose la Selección el segundo gol. Se encoraginan los locales y al minuto escaso de este tanto, Moret pasa a Bayá, quien se interna centrando corto, recogiendo nuevamente nuestro interior izquierda, que por enire la defensa pasa a Nicola, quien, a dos metros de la portería, fusila el tanto, marcando el tanto del definitivo empate. Hay unas escapadas de los locales por el centro, que corta magníficamente Martínez, que está jugando muy bien. A última hora un cambio de Nicola a Bayá y éste sin parar lanza un buen «chut» magníficamente interpretado por Petrus y sin variaciones en el marcador termina el encuentro.

Distinguiéronse por la Selección, Viñas, Martínez, Ortega, Durán, Guix, Serratusell y Conesa. Por los locales todos estuvieron a un mismo nivel.

SELECCIÓN: Zamora, Viñas, Saló, Serrat, Martínez, Ortega, García, Ortuño, Serratusell, Conesa y Viñas II. (En el segundo tiempo hubo las variaciones reseñadas anteriormente.)

GRANOLLERS: Planas, Aranda, Blanch, Vila, Catalá, Martí, Ricart, Canal, Segué, Moret y Baya. Después del descanso Nicola suplió a Segué, éste a Canal, el cual a su vez pasó a ocupar el sitio de Vila, que resintiéndose de una lesión tuvo que retirarse.

Sanidad Militar, 5

C. D. Granollers (reserva), 3

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el Grupo de Sanidad de guarnición en esta Plaza organizó una serie de festejos religiosos, deportivos y culturales, para conmemorar y honrar a su Patrona.

Por la tarde y en el campo del «C. D. Granollers» se celebró un encuentro de bálompié entre el reserva local y el once representativo del Grupo de Sanidad, disputándose una magnífica copa donada por la superioridad de dicha Cuerpo, que presidió el partido.

Como es de suponer, asistieron casi todos los militares a fin de animar a sus compañeros y darles los ánimos suficientes para que pudieran hacerse con el preciado trofeo.

Terminó la primera parte con ventaja para el once granollerense por 2 tantos a 1, y que aumentaron a los pocos minutos de comenzado el segundo tiempo. A partir de este momento creíamos que el resultado estaba decidido, pero los bravos muchachos sanitarios, en un arranque de amor propio y animados por sus incondicionales, se lanzaron a un ataque desesperado, abusando quizás un poco del juego violento, pero que se les debe perdonar por la gran fe y entusiasmo que pusieron en la lucha, llegando a igualar a tres tantos y marcando cinco minutos antes de terminar el partido el tanto que deshacía el empate, desbordándose el entusiasmo entre jugadores y sus seguidores, que se lanzaron al campo para felicitarles. Y dos minutos después aumentaron su ventaja con un nuevo tanto obtenido espléndidamente por su extremo izquierda. Poco después termina el partido, que ha sido dirigido por el aficionado local señor Samón. Al señalar el árbitro el final de la contienda, ambos onces se dirigieron a la tribuna, donde fueron felicitados por el Teniente Coronel del Cuerpo, entregando al capitán del equipo vencedor la copa en litigio.

C. D. Granollers, 1

F. C. Mataró, 1

El pasado lunes, festividad de S. Pedro, el primer equipo desplazose a la vecina ciudad de Mataró, al objeto de celebrar un partido amistoso con el titular de la costa.

Fincas Pla

Torre a todo confort en la Roca, vista espléndida, 140.000 palmos jardín y huerto, agua y electricidad, amueblada.

Tierras regadío y secano en Montmeló, Montornés, Granollers y Cardedeu.

Para informes y detalles, dirigirse a **FINCAS PLA**
P. Perpiñá, 16, 1.º-Tel. 157-GRANOLLERS

El encuentro transcurrió en medio de gran emoción, por la voluntad demostrada por los jugadores de ambos equipos, que más parecía un partido de campeonato que no de puro trámite. La primera parte terminó con el resultado de 1 a 0 a favor del once visitante, entrado de un magnífico tiro de Nicola, y pocos minutos antes de la terminación del partido un «corner» contra el Granollers fué rematado de cabeza por Torruella, anotándose los locales el tanto del empate con que terminó el partido. Durante este tiempo fué castigado el once visitante con el castigo máximo, que tirado por Oro, fué detenido por Planas, al que debemos añadir fué el elemento más destacado del once del Granollers.

GRANOLLERS: Planas, Aranda, Blanch, Durán, Catalá, Massó, Ricart, Canal, Nicola, Segué, Bayá. En la segunda parte Guix ocupó el sitio de Bayá.

CICLISMO

Cuando se trata de elementos que no son de primerísima categoría, sino nacional, por lo menos regional, el público les

presta poca atención y más si se trata de veteranos, y hay que tener en cuenta que esos hombres, algunos de ellos con canas en la cabeza, en otros lustros dieron gran nombre al ciclismo nacional. A estos precisamente me refiero y más a nuestro ciclista veterano local José Mas Coll, que el pasado domingo participó en Sitges en la prueba de entrenamiento de seleccionados para representar a Cataluña, en el próximo Campeonato de España de Veteranos, que se celebrará en Madrid el día 25 de Julio, festividad de Santiago Patrón de España. Nuestro representante se clasificó en primer lugar delante de Plaza, Cantí, Ventura, etc., efectuando el recorrido de 28 kms. en 51 minutos, 33 segundos, a un promedio 34'443 (que ya es correr, para un veterano). Sabemos los sacrificios que ha tenido que llevar a cabo nuestro pundonoroso veterano, al que deseamos igual clasificación que la del pasado domingo en Sitges. En la próxima edición daremos más detalles de esta prueba.

NEUTRAL



El Deporte en el Frente de Juventudes

BALOMPIE

Dos interesantísimos partidos organizó la Asesoría, de Deportes cuyos resultados fueron 3 a 2 a favor del F. de J. local contra el de Mollet y 2 a 2 en el disputado con el equipo del F. de J. de Vich.

ATLETISMO

El domingo, día 12, a las cinco de la tarde, se celebrará un festival atlético en el campo del «C. D. Granollers», en el que tomarán parte la mayoría de los atletas que participaron en los recientemente celebrados Campeonatos Nacionales de Atletismo, representando al equipo catalán que quedó campeón. Esperamos que el público se acordará de las magníficas actuaciones de Pons, González, Angel, etc., en anteriores festivales y acudirá de nuevo para presenciar las actuaciones de estos grandes campeones españoles.

Crónica de jugadores

BALOMPIÉ

(Continuación)

Alberto Castelló

(Defensa izquierdo)

Además de las cualidades del jugador anteriormente mencionado, juego viril y decidida entrada, tiene este jugador otras que le faltan a su compañero, una serenidad que es de inapreciable valor en los momentos de mayor peligro y una colocación magnífica. Actúa sin distinción en la derecha o en la izquierda y tiene buen toque de balón con fuerte y medido despeje en ambos pies. Es el defensa más completo del equipo y el cerebro de dicha línea.

Manuel Mumany

(Defensa izquierdo)

De juego científico debe calificarse el del jugador que reseñamos; su colocación en el terreno de juego es impecable y tiene clara visión de la jugada, de pegada segura cuando es conveniente, tiene también un pase justo y medido que acompaña a algunos avances, en ayuda de la media, que a veces realiza. Tiene seguridad en la entrada y en muy pocas ocasiones pierde el balón. Es por su sangre fría y la colocación de su «chut», uno de los más indicados del conjunto para tirar «penáltys», actuando, al igual que Castelló, en la derecha o en la izquierda indistintamente y con ambos pies.

(Continuará)

Gasógenos NACIONAL MURO

PATENTE NACIONAL

El gasógeno de más rendimiento

El más sencillo

El más práctico

El más económico

Funciona con el carbón mojado - Los camiones pueden llevar la misma carga que con gasolina - Aparatos especiales para turismos de máxima potencia

Garage Roca

Estos Gasógenos los instala únicamente
Agente exclusivo para Granollers y comarca
Avenida de la Victoria-Granollers
TELÉFONO 108

LIBRERIA CARBO
Taller de encuadernación

Compre

LOS

DISCOS PARA

SU GRAMOLA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7

TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS



BICICLETAS Y DEPORTES

CASA MOGAS
SUCESOR DE CASA MASFERRER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicicletas ORBEA
GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA
CALLE A. CLAVÉ, 76 • TELÉFONO, 169 • GRANOLLERS